

*Mein Name ist **Claudia Arzberger**, ich bin verheiratet und Mutter von drei aufgeweckten Kindern. Meine Arbeit als Masseurin, Fußpflegerin und Kosmetikerin gibt mir die Möglichkeit mit Menschen zu arbeiten und ihnen ein neues Lebensgefühl zu vermitteln. Ein hohes Maß an Einfühlungsvermögen, Flexibilität, Diskretion und Interesse sich weiterzubilden tragen dazu bei Harmonie und Wohlgefühl weiterzugeben.*

Auch trifft der Spruch auf mich zu:

„Wer seinen Job liebt, braucht nie wieder zu arbeiten!“

*Auch meine Schwester **Elvira Arzberger**, ist verheiratet und Mutter von drei Kindern. Durch die Zusammenarbeit mit meiner Schwester können wir bei der Arbeit aus dem Vollen schöpfen – jeder bringt sich ein – oft von unterschiedlichen Gesichtspunkten und daher kommen wir oft zu ungewöhnlichen guten Ergebnissen.*